

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, [30. 7. 1894]

wien fr ischl 5806 28 12 20 n

wir sind am zwejten august vormittag in salzburg oesterreichischer hof bitte es
dem suendentraum der in wien ist nicht zu sagen herzlichst = richard +

© CUL, Schnitzler, B 8.

Telegramm

maschinell

Versand: Stempel des Telegrafbeamten: »Edmund Winter«

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »30[/7 94]« und nummeriert: »30«

Ordnung: beschnitten

▣ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 58.

¹ *ischl*] Das »i« von unbekannter Hand mit Bleistift ergänzt.

³ *suendentraum*] unklare Anspielung; eventuell auf Richard Specht, dessen dramatische Dichtung *Südentraum* 1892 erschienen war, oder auf Adele Sandrock?

Erwähnte Entitäten

Personen: Adele Sandrock, Richard Specht, Edmund Winter

Werke: Südentraum

Orte: Bad Ischl, Wien, Österreichischer Hof